

## **Oferta de Valor:**

Nuestra plataforma está pensada para transformar la manera en que los agricultores manejan la producción y comercialización del café, brindándoles herramientas tecnológicas avanzadas que no solo mejoran su rentabilidad, sino que también les permiten tomar decisiones más informadas y estratégicas. En un sector tan competitivo y cambiante, esta solución busca garantizar la calidad, la trazabilidad y la transparencia del café, asegurando que los agricultores puedan enfrentar los desafíos actuales con confianza y agilidad.

### **1. Trazabilidad Completa del Producto:**

Con nuestra plataforma, cada lote de café tendrá un número de serie único que permitirá a los agricultores y a los consumidores rastrear su origen y conocer todos los insumos utilizados en su proceso de producción. Esta trazabilidad no solo da transparencia al producto, sino que fortalece la confianza en los mercados donde la calidad y el origen son factores esenciales. Los agricultores podrán demostrar el compromiso con prácticas agrícolas sostenibles, lo que no solo mejora la reputación de su producto, sino que también abre puertas a mercados que valoran la trazabilidad.

### **2. Predicción de Precios con Algoritmos de Machine Learning:**

Gracias a los algoritmos de machine learning, nuestra plataforma puede analizar los datos históricos del mercado del café y generar predicciones sobre la evolución de los precios. Esto no solo ayuda a los agricultores a anticiparse a los cambios del mercado, sino que les da una herramienta confiable para mejorar sus estrategias de venta y asegurar ingresos más estables. Al predecir los precios futuros, los agricultores pueden tomar decisiones más informadas sobre cuándo y cómo vender su café, maximizando así su rentabilidad.

### **3. Optimización de la Planificación Financiera:**

Con la calculadora de factores externos, los agricultores podrán evaluar aspectos clave como los costos de los insumos, las condiciones climáticas y los precios del mercado. Esta herramienta permite prever la calidad del café y calcular el retorno de la inversión, lo que ayuda a tomar decisiones financieras con más certeza. Al tener una visión clara de los costos e ingresos esperados, los agricultores pueden planificar mejor su actividad y reducir riesgos financieros, mejorando la sostenibilidad de su negocio.

### **4. Visualización Clara y Accesible de Información Clave:**

La plataforma incluye un módulo de visualización de datos que ofrece a los agricultores una forma clara y sencilla de entender toda la información relevante sobre su producción y el comportamiento del mercado. Los agricultores podrán acceder fácilmente a datos históricos y predicciones basadas en inteligencia artificial, lo que les permite tomar decisiones más informadas y basadas en datos. Esta herramienta facilita el acceso a información clave, empoderando a los agricultores para que puedan tomar decisiones estratégicas con confianza.

### **5. Información en Tiempo Real para Decisiones Ágiles:**

Nuestra plataforma también proporciona acceso en tiempo real a los precios internacionales y nacionales del café, permitiendo a los agricultores reaccionar rápidamente a las tendencias del mercado. La capacidad de contar con información actualizada al instante permite que los

agricultores puedan tomar decisiones más rápidas y estratégicas sobre la comercialización de su producto, lo que se traduce en una mayor competitividad y la oportunidad de aprovechar las mejores condiciones de mercado.

**Valor que Ofrecemos:**

Lo que ofrecemos no es solo una herramienta tecnológica, sino un aliado estratégico para los agricultores en un mundo cada vez más globalizado. Al integrar trazabilidad, predicción de precios, planificación financiera y acceso a información en tiempo real, nuestra plataforma les permite mejorar su rentabilidad, ser más sostenibles y tomar decisiones informadas con mayor confianza. Esta solución les ayuda a enfrentar los retos del sector cafetalero y a garantizar la calidad y autenticidad de su producto, lo que, a su vez, les permite aumentar su competitividad en un mercado que valora cada vez más la transparencia y la calidad. Con nuestra plataforma, los agricultores cuentan con las herramientas necesarias para crecer de manera sostenible y aprovechar al máximo las oportunidades que ofrece el mercado del café.